

Comunicados senador Juan Antonio Coloma

06 de septiembre

Senador Coloma tras reunión con pescadores maulinos

“No permitiremos que pescadores de otras regiones entren al Maule a sacar reinetas”

Como exitosa calificó el senador de la región del Maule, Juan Antonio Coloma, la reunión sostenida recientemente entre el Subsecretario de Pesca, senadores y pescadores maulinos, cuyo objetivo era dejar establecido la oposición a la pretensión del senador Navarro de permitir que pescadores de otras regiones entraran al Maule a sacar reinetas.

“En el día de hoy hemos tenido una muy importante reunión en el Senado, junto a los senadores del Maule convocados por el senador Larraín, en donde junto a los pescadores de la Región sacamos una declaración para oponernos claramente a la pretensión Navarro de declarar a la reineta como una especie migrante con el único objetivo de que pescadores de otras regiones, particularmente la Octava, entren a las aguas maulinas”.

Bajo esa línea el parlamentario fue enérgico en señalar “que quede fuerte y claro establecido, no aceptamos ese tipo de interpretaciones. Hemos hablado con el Subsecretario de Pesca y Acuicultura, junto a los pescadores y está claro que eso no va ser posible, eso requiere ley que obviamente no la vamos a aceptar”.

A toda la costa maulina, a todas las caletas de pescadores le reiteramos, que esa pretensión del senador Navarro no va a ser exitosa y que la reineta no va a ser declarada migrante, y de esa manera lograremos proteger nuestra capacidad de pesca para los pescadores del Maule. Así que una buena reunión con un buen resultado”, finalizó Juan Antonio Coloma.

07 de septiembre

Senador Coloma por IPom: “Ningún Gobierno ha presentado, al final de su mandato, resultados económicos más pobres”

□ *El senador Coloma valoró las cifras de algunos indicadores económicos que “empiezan a florecer” y lo atribuyó a la posibilidad de un gobierno de Sebastián Piñera.*

Como las “peores” cifras económicas desde la década del noventa calificó el senador Juan Antonio Coloma, el IPom presentado hoy ante la Sala por parte del Banco Central, que fijó las cifras de crecimiento entre 1,25 a 1,75% para este 2017.

El senador, miembro de la Comisión de Hacienda, señaló que al igual que todos los anteriores informes que se han presentado en el desarrollo de este Gobierno, “podemos entender que estas son las cifras económicas de peor crecimiento de cualquier Gobierno que ha habido del noventa a la época. No hay ningún Gobierno que haya presentado al final de su mandato, resultados económicos más pobres que éste, y eso, es un reflejo de cómo las distintas reformas que se intentaron hacer para cambiar copernicanamente al país fracasaron estrepitosamente”.

Consultado respecto de los dichos de la Presidenta Bachelet quien sostuvo que la economía va a mejorar independiente del Gobierno de turno que llegue, el senador Coloma expresó categóricamente que “Bachelet está equivocada. Yo he planteado que algunos indicadores que empiezan a florecer, desde mi perspectiva, tiene clara visión con una mayor confianza de los chilenos respecto del Gobierno que va a venir y eso para mí es indudable. Entonces si se pone el parche ante la herida la presidenta Bachelet, le digo que no es así, que obviamente un eventual Gobierno de Sebastián Piñera genera mucha más confianza y eso es lo que está empezando a notarse y luego si al Gobierno del Presidente Piñera le va bien, hay que entenderlo porque dio confianza, porque sabe generar empleo, porque sabe hacer crecer a Chile”

El senador Coloma enfatizó en que el crecimiento no solo tiene que ver con el escenario internacional, explicando que “hay otros países que generan *commodities* equivalentes al cobre, entonces la pregunta es por qué Chile con su cobre, crece menos que otros países latinoamericanos con su cobre y eso es lo que no ha podido explicar este Gobierno y la respuesta es porque no todo depende del escenario internacional, es un porcentaje, pero otro porcentaje importante depende del mundo interno”.

En ese sentido señaló que “cuando usted hace una reforma educacional equivocada, una reforma laboral equivocada, una reforma al código de aguas equivocada, no puede pretender que todo siga igual. Entonces las políticas internas tienen que ver con el

crecimiento y este gobierno ha cometido gruesos errores y los chilenos estamos pagando los errores de este gobierno, que hace tres años atrás quiso pasar la retroexcavadora”.

Finalmente, envió un mensaje para el nuevo equipo económico del Gobierno, señalando que “el elemento confianza va a ser clave, la confianza se da cuando uno tiene la seguridad de que las instituciones funcionan, cuando hay espíritu de hacer las cosas bien, de estimular el desarrollo, el empleo formal, de tener prioridad sobre la importancia de crecer y no de simplemente darle un carácter político a cada una de las decisiones que se plantean en materia económica”

11 de septiembre

Senador Coloma se reúne con General Director de Carabineros para tratar tema de abigeato y el estudio de un Plan Cuadrante Rural

Hasta la oficina del General Director de Carabineros, Bruno Villalobos, llegó el senador de la región del Maule, Juan Antonio Coloma, para pedir más presencia de Carabineros en el Maule frente al aumento del delito de abigeato y el estudio de un Plan Cuadrante Rural para mejorar la acción de la Institución en los lugares agrícolas.

Al respecto el parlamentario señaló que “he venido a hablar con el General Director de Carabineros Bruno Villalobos, para plantearle dos preocupaciones que a mí me parecen muy importantes en el mundo rural. Primero el aumento de abigeato que se ha ido produciendo en estos últimos meses en las zonas rurales y que es un delito especialmente dramático, aquí se roban y despostan animales particularmente a pequeños agricultores, tema que ha ido en aumento en los últimos años y que a mí me parece muy importante generar políticas públicas especiales”.

“El General ha coincidido con el tema y me ha señalado que a partir del 01 de septiembre se han dispuesto patrullas especiales de la Institución para combatir en algunas regiones del país el delito de abigeato y espera el día 30 de septiembre tener un informe para poder mejorar esta forma de perseguir el delito que es muy dramático y que quizás la gente más de las ciudades no se lo imaginan”.

Vinculado a lo anterior, Coloma manifestó que “yo le pedí que se estudiara formalmente la posibilidad de implementar planes cuadrantes rurales en las regiones. El Plan Cuadrante es una institución que ha funcionado en muchas partes del país, pero que en el fondo establece una forma particular de enfrentar la velocidad de los delitos”.

“En la región del Maule eso es especialmente importante, recordemos que es la Región más rural de Chile, por eso si pudiéramos implementar una medida de esta naturaleza, creo que sería un cambio muy relevante”, finalizó Juan Antonio Coloma.

20 de septiembre

Comisión de Hacienda aprueba seguro que cubre remuneraciones de padres en caso de problemas de salud grave de sus hijos

Listo para ser visto en Sala quedó el proyecto de ley SANNA, Seguro de Acompañamiento de Niños, Niñas y Adolescentes, que se aprobó hoy en la Comisión de Hacienda y que crea seguro para madres y padres trabajadores afectados por condiciones de salud grave de sus hijos.

El senador, Juan Antonio Coloma, miembro de la Comisión de Hacienda, explicó que la idea es que “los padres y madres puedan ausentarse de sus trabajos justificadamente y puedan tener un subsidio que reemplace total o parcialmente su remuneración o renta mensual”.

Agregó que “hoy estamos hablando de más o menos 4 mil niños, entre 1 y 18 años, que tienen problemas de: cáncer o de trasplante de órgano; está desahuciado o en estado terminal, o tiene un accidente grave con riesgo de muerte o secuela funcional severa. Esos niños, hoy tienen una cobertura muchas veces para su atención, pero el papá o la mamá, que son claves para el acompañamiento tienen que seguir trabajando y sólo tienen un periodo de diez días de permiso. Entonces este proyecto utiliza un fondo de las mutualidades, para reemplazar las remuneraciones por el periodo que establece la ley para acompañar a estos niños y niñas”.

El senador hizo hincapié en que lo que se busca es que “agregar un problema adicional al papá o la mamá, sino que este seguro le ayude con su remuneración”.

